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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 幹 事 新宅 文雄田中 敏治

№２７第２５９６回 例会 令和６年６月１３日

■司会:三鈴 よしの ■点鐘： ■合唱：君が代・奉仕の理想瀬戸 亨一

・6月20日：イニシェーションスピーチ井上寧会員・6月27日：休会・7月4日：クラブ協議会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（3名

２５９６回 15(14) １１ 78.57％ － － 原、石山、井上会員

)２５９４回 15(13) ９ 69.23％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

林啓之ガバナー補佐（平塚北）◇ゲスト：

）三富正規次年度ガバナー補佐（平塚湘南

こんにちは。河本さん、例会の出席お待◇点鐘：

ちしておりました。点鐘します。

君が代・奉仕の理想・四つのテスト

◇会長報告 瀬戸亨一会長

林AG様、三富AGE様、本日の卓話時間はロータリー

に関わるお話をよろしくお願い致します。

河本さん、長い間、例会の出席をして頂くのが待ち遠

しかったです。誕生日祝いもしてなかったし、会えて

嬉しいです。何時でも構いません。お話しできそうな

タイミングでお声掛けください。

前回例会で報告した訂正があります。日本語コンテス

ト山形大会で3位になったのはメキシコのパトリシオ

君でした。ドイツのアレクサンダー・クラーク君は同

行していた学生でした。

ダヴィッド君の様子

日本に滞在が9か月を超えていますので、食事も学校
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も遊びに関しても、何も困った事がないようです。

11日はIBSでディズニーランドへ行って、いつも迷子

に買ってしまう子の面倒を見るのが大変だとニコニコ

しながら23時に帰宅しました。

明るい性格をしているなと改めて感じています。

廣川康希が行く先のクラブが決まりました。1470地区

のヒレレズロータリークラブ様にホストして頂きます。

コペンハーゲン国際空港から45分位のところでまだ、

VISAの関係、保険の関係、出発日などを決められない

状況が続いています。

6月2日に江の島でヨット乗りの体験に行ってきました。

ダヴィッドと廣川康希は6月15日、16日に「Farewell

Trip」 フェアーウォール トリップ 分散会に行き

ます。

座禅、バーベキュー、温泉、遊園地に行きます。 6

月中に帰国する学生も居ますので最後の交流でとなろ

うかと思います。精一杯楽しんで貰えたらと思います。

22日・23日は小諸ロータリークラブさんと共同事業で

姉妹都市スポーツ交流会に参加する為、小諸市へ行っ

て参ります。記念タオルを岡さん、井上さんにプレゼ

ント致しますね！

個人的な事ですが、16日～能登の石川県七尾市へ災害

支援ボランティアに行ってきます。18日に帰ります。

三富AGE、AG 会長幹事会の欠席、申し訳ありません。

◇幹事報告 新宅文雄幹事

1、6月のロータリーレートは、1ドル＝157円です。2、

6月はロータリー親睦活動月間です。

同じ趣味、同じ職業等を持つ世界中の仲間と楽しく

交流できる方法、それが「ロータリー親睦グループ」。

世界中に会員がいるロータリーならではの国際交流の

チャンスです。論語に子貢日わく「貧しくして諂うこ

と無く、富みて驕ること無きは如何。孔子日わく、可

なり。未だ貧しくして道を楽しみ、富みて礼を好む者

には若かざるなり。

ロータリアンは貧しくはないけれども、「奉仕と親

睦」を理解したいものです。

3、ロータリー奨学生募集・・・・募集人数=若干名

・・・2025～2026年度グローバル補助金：34000ドル

期間1～2年第2780地区補助金：24000ドル 期間1年間

にかかる費用のみ応募資格 Ａ、ロータリアン及び職

員、親族は不可 Ｂ、留学先の言語に堪能で入学許可

が得られる事 Ｃ、2025年7月～2026年6月の間に就学

が開始できる事 第1次選考：「書類選考」申請書、

小論文・・・・2024.10.4.までにロータリークラブへ

クラブからガバナー事務所への提出締切2024.10.15.

（火）第2次選考：「面接」と「語学試験」・・・・

・2024.11.3. 9；00～

4、青少年交換学生募集（2025年度夏出発）が始まり

ました。

5、ガバナー事務所から、「ダメ。ゼッタイ。」麻薬

・覚醒剤・大麻・危険ドラックの乱用をなくそうとい

うツールが届きました。クラブで有効に活用して下さ

います様に・・・・。

次回6月20日は、本来は夜間例会の予定でしたが、通

常例会です。

◇委員会報告：

☆出席報告 布川史明委員

☆スマイルボックス 藤田眞喜子委員

この度は息子 康希のためにたくさ・廣川智子様：

んの支援をしていただき本当にありがとうございま

した。皆様のお力添えのおかげで貴重な経験をさせ

てあげることが出来ます。心から感謝しております。

一年間、瀬戸会・林啓之ガバナー補佐（平塚北）：

長・新宅幹事さんにはお世話になりました。心より

感謝申し上げます。ありがとうございます。

・三富正規次年度ガバナー補佐（平塚湘南）：

次年度ガバナー補佐となります、平塚湘南RCの三富

です。本日は林ガバナー補佐と引継ぎのご挨拶に参

りました。宜しくお願い申し上げます。

林啓之ガバナー補佐様ようこそ！・瀬戸亨一会長：



- 3 -

三富正規ガバナー補佐エレクト様ようこそ！

本日は来年度に向けてのお話をよろしくお願いしま

す。林様、今年度ガバナー補佐お役目お疲れさまで

した。

林ガバナー補佐、三富ガバナー補・新宅文雄幹事：

佐エレクトようこそいらっしゃいました。本日は卓

話もお願いしました。よろしくお願い致します。瀬

戸会長、卓話楽しみです。

林AG・三富AGエレクトようこそい・守屋紀忠会員：

らっしゃいました。よろしくお願いいたします。

こんにちは。林AG、三富AGエレク・田中敏治会員：

トようこそ。今日はご指導宜しくお願い致します。

林さま、三富さま、ようこそお越・布川史明会員：

しくださいました。瀬戸会長、卓話よろしくお願い

いたします。

林ガバナー補佐様、三富ガバナ・三鈴よしの会員：

ー補佐エレクト様ようこそいらっしゃいました。

河本さんお会いできてうれしいです！！楽しんでお

過ごしください。

林啓之ガバナー補佐、三富正規ガ・越地貞裕会員：

バナー補佐エレクトようこそお越しくださいました。

瀬戸会長、卓話楽しみにしています。よろしくお願

いいたします。

瀬戸さんの卓話とっても楽しみに・岡みゆき会員：

してます！

林がガバナー補佐ようこそいら・藤田眞喜子会員：

っしゃいました。

◇卓話

◆◇◆わたしたちが創るまち大磯◆◇◆

瀬戸亨一会長

次回の例会で話す機会がないと思いますので、この

会で一言お話しさせて頂きます。

私が最近好きになった歌を紹介します。

この曲をBGMで流したままお話をさせて頂きます。

今年度の納会は無くなってしまったので、締めの挨

拶とさせて頂きます

幹事を1年、会長を2年させて頂き、他のクラブの会

長・幹事と多くの事を語りあったことは私の人生に

おいて大きな財産となりました。

河本さんに「あなたのすること、やりたいことをど

んどんやってみたら良いと、応援します。」

河本さんの言葉が支えになりました。

何とかあと数日で会長職を全うできそうです。

そして、今期の最後の例会に出席して頂けたことに

感動しております。

だまだ教えて頂きたいことが沢山あります。

また、会員の皆で旅行に行けるようなクラブになっ

て、一緒に温泉で長風呂しながら会話したいです。

笠木シズ子さんの歌を聴いて早く元気になってくだ

さい。

お手元の資料を見てください。

「わたしたちが創るまち大磯」第5次総合計画の一

部街の将来像、まちづくりの基本理念、「つながり

と創生」 地域とのつながりを重要視している部分

です。

人口も減り続けて行く予想がされています。

私は大磯町社会教育委員と国府中と国府小の学校運

営協議会に所属しています。

子供たちの成長を軸に地域学校協働活動を推進して

います。

ちこちこ新聞を見て頂けると繋がりが分かると思い

ます。

因みに中の国府中学校文字の右の写真は建築体験で

校舎の修理工事をした時の写真です。

地域学校協働活動は他機関との連携が必須となりま

す。最後のページは国府中学校長から大磯ロータリ

ークラブの名前を掲載させて頂いて宜しいでしょう

かと連絡が来ましたので、断る事をしませんでした。

私は地域の一員として学校との繋がりを強く持ちた

いと日頃から思っています。

地域→文化団体としてロータリークラブの参加が期

待されています。

青少年交換留学制度も学校には認知されるようにな

ったと感じております。

子供たちの見守りの活動、教育の支援、保護者や教

員、学校では出来ない事が奉仕団体には出来るので

はないかと思っています。

皆さんは大磯地元地域の団体であるクラブ会員とし

て何をされたいと思ってらっしゃいますか。
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この事を問い掛けて、2021-2024年の間、幹事と会

長のお役目終了の挨拶とさせて頂きたいと思います、

ありがとうございました。

それでは、林ガバナー補佐様、バトンタッチをよろ

しくお願い致します。

続けて、三富ガバナー補佐エレクト様来年度の話な

どよろしくお願い致します。

ガバナー補佐 林啓之様（平塚北）

一年間、瀬戸会長・新宅幹事さんにはお世話になり

ました。心より感謝申し上げます。ありがとうござ

います。

）次年度ガバナー補佐 三富正規様（平塚湘南

次年度ガバナー補佐となります、平塚湘南RCの三富

です。本日は林ガバナー補佐と引継ぎのご挨拶に参

りました。宜しくお願い申し上げます。

ご多用の中、新旧ガバナー補佐

ご挨拶にお越しいただきました


